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Compte rendu du conseil Municipal du 13 janvier 2014 

Présents : Mrs REPELLIN Michel, REY Jean-Michel, PELLISSIER Denis, ANTRESSANGLE Frédéric, 
CECCONI Serge 
Excusés : MICHELLIER Joël - VIGNON Christiane  
Yolande Berthet secrétaire de mairie  
Secrétaire de séance : Charrasson Audrey   

Présent dans la Salle : P HOEFFLER 

L’ordre du jour appelait les points suivants : 
1. CR conseil municipal du 03/12/13 

2. Temps scolaire- aménagement des rythmes 

3. Convention Relais Radio 

4. Caisse épargne Délibération taux réel 

5. Chemin des Chaux-  

6. Syndicat télé- délibération pour répartition des fonds 

7. DM Eau Assainissement- Commune 

8. Local Chasse 

9. Echange Terrains Chapais 

10. Vente de champignons 

11. Plateforme bois – courrier SDIS 

12. Avenants travaux école 

13. Questions Diverses 

 

En préambule, Mr le Sous préfet est présent pour venir présenter la réforme des Rythmes scolaires 
 

1. Approbation du dernier compte rendu en date du 3 décembre 2013 : Approuvé à 
l’unanimité 

2. Temps scolaire  Aménagement des Rythmes :Mr le Sous préfet vient rappeler 
l’obligation de la mise en place de cette réforme pour la rentrée 2014… il rappelle 
également que la Municipalité peut faire appel à des associations, ou embaucher des 
contrats aidés pour parvenir à cette mise en œuvre ; Mr le Maire et les conseillers 
présents rappellent que cette réforme leur semble inégalitaire si elle est  portée par 
les collectivités locales, qu’ils ont bien conscience que l’on ne peut se soustraire à la 
loi et qu’en qualité de républicains  ils s’engagent bien évidement à y travailler pour 
trouver des solutions les plus avantageuses pour les enfants, les familles et la 
Municipalité. Il est envisagé d’envoyer un questionnaire/sondage aux familles 

3. Convention relais Radio : il convient de délibérer pour autoriser la mise en place 
d’un relais radio qui servira le PNRV, Le Conseil Général, Les Stations et les services 
ONF, ce relais sera implanté à Serre Plumé Approuvé à l’unanimité 

4. Caisse Epargne Délibération Taux réel : Mr le Maire rappelle qu’il convient de 
reprendre la délibération prise en décembre, qui autorise l’emprunt pour les travaux 
de l’école, il convient de rajouter le taux réel en plus du taux réduit. Approuvé à 
l’unanimité 

5. Chemin des Chaux : Mr le Maire informe le conseil  d’un courrier rédigé par Mr et 
Mme Magguilli qui mentionne que « ces derniers font don à la municipalité de la 
parcelle de route leur appartenant pour régulariser ce dossier ». La municipalité 
prendra contact dans les plus brefs délais avec le notaire et le cabinet de géomètre et 
prendra à sa charge le montant des frais liés à cette régularisation Approuvé à 
l’unanimité 

6. Syndicat Télé : suite à la dissolution du syndicat télé intercommunale et à la mise en 
place du nouveau syndicat départemental, il convient de délibérer pour partager les 
fonds du syndicat dissous  au prorata entre les 6 communes Approuvé à l’unanimité 

7. DM Eau Assainissement Commune à compléter 
8. Local Chasse : Mr le Maire fait part au conseil municipal de la proposition d’achat de 
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terrain faite par l’ACCA de Vassieux afin de régulariser complètement le dossier de la 
Maison de la Chasse. l’Acca propose un montant forfaitaire  de 1200€ pour l’achat 
d’une partie de la parcelle où se situe le local de chasse .L’acheteur prendra à sa 
charge les frais de notaire et les frais de géomètre, des servitudes de passage seront 
mentionnées sur l’acte Approuvé à l’unanimité 

9. Echange Terrains : Mr le Maire passe la parole à D Pelissier pour qu’il présente le 
projet d’échanges de terrains entre la Commune et Mme Chapays Laurence : cet 
échange est équivalent en terme de valeur : Approuvé à l’unanimité 

10. Vente de champignons : Mr le Maire propose de reconduire pour un an la 
convention entre l’ONF pour la vente de champignons sur le territoire communale en 
accord avec les autres communes concernées : Approuvé à l’unanimité 

11. Plateforme Bois : Suite aux préconisations du SDIS qui oblige la mise en place d’une 
réserve incendie (type poteau/ bâche) la Municipalité de Vassieux s’engage avec le 
pétitionnaire (la CCV) à réaliser ces travaux, afin que le permis de construire puisse 
être accordé Approuvé à l’unanimité 

12. Avenants Travaux école : il convient de délibérer pour les 2 avenants suivants  
Avenant 1  Lot n°6 / Plâtrerie Peinture SAS THOMASSET  - 951.50€ HT 

Avenant 1 Lot n°1 / Maçonnerie SARL LATON : + 4390.00€ HT Approuvé à l’unanimité 
 

13. Questions Diverses : 
Lecture d’un courriel des Cévennes qui fait suite à l’envoi d’un courrier pour les 
informer de la dangerosité du site suite  à la dernière tempête de vent des 24 et 25 
décembre dernier et leur demandant d’intervenir au plus vite 
Réponse CDG 26 : qui fait suite à la demande de l’aménagement du temps de travail 
de Mr Roland Fermond, le conseil municipal, à l’unanimité des présents, décide de ne 
pas répondre favorablement à la demande de Mr Fermond pour des raisons de 
nécessité de services 
Inauguration Ecole : la population sera invitée courant février à découvrir les travaux 
de rénovation  
 
Tour de Table des conseillers : 
JM Rey : informe que suite à la dernière tempête de vent ; la toiture du clocher de 
l’église a subi des dégradations (tuiles déplacées et cassées) un dossier de sinistre 
sera envoyé  à l’assurance SMACL  
Par ailleurs Mr Rey informe le conseil que des dégradations ont également lieu sur la 
façade de l’église rénovée en 2003, les joints du fronton se dégradent et des pierres 
menacent de tomber sur la porte d’entrée de l’édifice; un courrier sera envoyé à 
l’architecte pour lui demander d’intervenir et la Municipalité va engager une 
procédure  «  garantie décennale » auprès de son assurance. 
S Cecconi : informe de la prochaine « Transvercors » qui aura lieu  le 2 mars prochain 
 
Remerciements du maire : 
Aux parents d’élèves qui ont œuvré lors du déménagement de l’école 
Aux collègues du conseil Municipal pour la confection et le service du repas de la 
commune 


